

Bernhard Glück GmbH · Postfach 14 20 · 82156 Gräfelfing

Bernhard Glück
Kies-Sand-Hartsteinsplitt GmbH

Spitzackerstraße 12
82166 Gräfelfing

Per mail an:

Tel. 089 / 85 80 4-0
Fax 089 / 854 31 13

Süddeutsche Zeitung

info@glueck-kies.de
www.glueck-kies.de

forum-region@sueddeutsche.de

Leserbrief zu Artikel „Reine Lobby-Veranstaltung“ vom 09.09.2019

Zum Artikel von Rainer Rutz über die Informationsfahrt der Planegger Gemeinderäte zum Forst Kasten bzw. zur „Dickwiese“:

Gerade weil evt. „Schaufensterreden“ von bestimmter Seite vermieden werden sollten, wurde die Info-Veranstaltung „nicht öffentlich“ abgehalten, Pressevertreter gezielt nicht eingeladen. Wenn danach dann aber einseitig negative Kommentare erklärter Gegner einer regionalen Kiesgewinnung ungeprüft übernommen werden, lässt das leider jegliche journalistische Objektivität vermissen. Ist das echtes SZ-Level?

Als Anfang August „Greenpeace“ zu einer Infoveranstaltung im Forst Kasten lud, wurde das als „Politischer Waldspaziergang“ (SZ vom 8.8.) hochgejubelt. Macht das betroffene Unternehmen eine Informationsfahrt, wird das als „reine Lobby-Veranstaltung“ abgekanzelt.

Kies ist ein wichtiger Baustoff, der für alles gebraucht wird: Schulen, Kindergärten, Krankenhäuser – und auch Wohnungen. Auch wenn man es vor Ort nicht hören mag: Ihn in der Region, also verwendungsnah zu gewinnen, statt nach dem Floriansprinzip von weit zu fahren, ist ein wichtiger Beitrag zum Klimaschutz, weil er unnötigen CO₂-Ausstoss vermeidet. Das ist Umweltschutz, der über den eigenen Tellerrand hinausblickt.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Wahl
Geschäftsführer der Bernhard Glück GmbH